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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 
Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e vinte aconteceu a reunião 

ordinária por VÍDEO CONFERÊNCIA do Conselho Municipal de Educação levando em 

consideração o disposto no Decreto Estadual nº.64.862/2020 e o Decreto Municipal nº. 

1230/2020 e suas alterações. A conferência/reunião contou com a participação dos 

seguintes conselheiros - Gestão 2019/2021: Cibele Machado (suplente); Adriana Cristina 

Bueno Coelho (titular); Edna Dutra Rolim (titular); Luiz Henrique Lúcio Goulart (titular); 
Sandra Nascimento de Oliveira da Silva (titular); Vanderleia Cristina Macedo da Costa 

(suplente); Salma Gomes Souza (títular); Roseli de França Santos (suplente); Vitor 

Berigo (titular); Newton Andrade de Macedo (titular); Tharik Ribeiro Brock Gimenes de 

Oliveira Troccoli (suplente); Ana Paula Oliveira Ottoni (titular); Guaracy Alves de 

Alcântara (titular); e Paulo Henrique Garcia Junior (titular). A Conselheira/Presidente 

Sandra Nascimento de Oliveira da Silva abriu a reunião às dez horas e vinte e oito 

minutos (10:28 horas) agradecendo a presença de todos e, passando a palavra para o 

Conselheiro Senhor Guaracy Alves de Alcântara que apresentou seu requerimento ao 

plenário do Conselho Municipal de Educação - CME conforme o capítulo quatro, artigo 33, 

inciso II do Regimento Interno do Conselho Municipal de Educação de Caraguatatuba, 

requerendo pauta para apresentação em reunião, o que foi deferido e aprovado pelos 

membros do Conselho presentes. Em continuidade, passou a expor suas reivindicações 

conforme o requerimento que foi lido e direcionado à presidente do Conselho, indicando a 

contratação de empresa especializada na área de construção civil para reforma da 

Unidade Escolar EME Profª. Antonia Ribeiro da Silva, detalhando os serviços 

necessários. A presidente do Conselho Sandra Nascimento de Oliveira da Silva elogia o 

requerimento do conselheiro Guaracy Alves de Alcântara submetendo a apreciação dos 

demais membros do Conselho que, ratificam e aprovam. Sobre o assunto ainda, a 

presidente do Conselho Sandra Nascimento de Oliveira da Silva comunica que foi 

encaminhado um ofício à Secretaria Municipal de Obras requerendo informações sobre as 

Unidades Escolares no Município, em construção e em reformas, porém, sem resposta 

até a presente data e que será reiterado o referido ofício. Com a palavra o 

professor/supervisor de ensino senhor Rodolfo Alves de Souza, lotado na Secretaria 
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Municipal de Educação e que faz parte do Comitê de Retomada as aulas presenciais, que 

passou a falar sobre as reuniões e deliberações do referido Comitê, explicando ao 

Conselho que nas primeiras reuniões forma tratados os protocolos de saúde e segurança, 

avaliados conforme documentos da UNCME, do Plano São Paulo e da Instituição 

FioCruz. Explicou sobre a forma de construção dos trabalhos e procedimentos do Comitê, 

com consulta pública sobre o possível retorno as aulas presencias onde a maioria não 

aprovou o referido retorno presencial e divulgação aos profissionais da Educação por 

circular unificada da Secretaria Municipal de Educação, para que os Diretores procedam 

às adequações sanitárias e demais protocolos de saúde e segurança, objetivando a futura 

retomada. Por fim, explicou aos conselheiros as competências legais dos Entes Estatais 

no período da pandemia conforme entendimento exarado pela colenda Corte do Supremo 

Tribunal Federal – STF. A presidente do Conselho Sandra Nascimento de Oliveira da 

Silva agradeceu ao professor/supervisor de ensino Rodolfo e solicitou mais participações 

futuras em reuniões do Conselho, para prestar informações sobre a futura retomada das 

aulas presencias. Com a palavra a Conselheira Salma Gomes Souza pontuou que o 

Conselho Municipal de Educação não poderá decidir sobre protocolos de saúde e 

segurança. Conselheiro Tharik Ribeiro Brock Gimenes de Oliveira indaga sobre a volta 

dos alunos e propõe situação em que a criança esteja doente e não localizam pais ou 

responsáveis, qual protocolo será adotado. Professor/supervisor de ensino Rodolfo Alves 

de Souza esclarece aos conselheiros que o trabalho deve ser de prevenção e sempre 

dentro da legalidade, onde deve observar o estatuto da criança e do adolescente, o ECA 

e demais disposições legais estabelecidas. Toda criança será atendida com segurança e 

havendo necessidade, será isolada e tomadas as providências com protocolos de saúde e 

segurança até localizar os pais e, ou responsáveis. Reiterou que a legislação sobre as 

crianças e adolescentes e os órgãos de proteção estabelecidos continuam em vigor e 

atuando. A conselheira presidente Sandra Nascimento de Oliveira da Silva reitera a 

indagação do conselheiro Tharik Ribeiro Brock Gimenes de Oliveira sobre os cuidados 

com as crianças que estejam doentes, uma vez que os colaboradores da educação não 

são profissionais de saúde e pontua dificuldades para retomada das aulas presenciais. 

Professor/supervisor de ensino senhor Rodolfo Alves de Souza esclarece que todos os 
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cuidados estão sendo tomados com as crianças e profissionais da Educação e ações 

orientadoras, inclusive aos pais. A Conselheira professora Vanderleia Cristina Macedo da 

Costa fala sobre as garantias de segurança para todos no retorno as aulas presencias, 

com cuidados para não haver relaxamento. Professor Rodolfo Alves de Souza reforça que 

as responsabilidades sobre os cuidados com crianças e saúde continuam e que a 

legislação não foi alterada, sendo certo que as ações estão sendo empreendidas para 

preservar vidas. Com a palavra o conselheiro Vitor Berigo que afirma a importância em 

acompanhar as reuniões do Comitê de retomada e continuar observando as propostas. 

Conselheiro Newton Andrade de Macedo tece comentários sobre os cuidados e 

protocolos no período da pandemia, dando exemplos a assistências às pessoas que 

necessitam de ajuda. A Conselheira/Presidente Sandra Nascimento de Oliveira da Silva 

comenta sobre desenvolver e programar um plano de trabalhos para o ano de dois mil e 

vinte e um e reunião deste conselho para avaliação e planejamento desse objetivo. A 

conselheira Cibele Machado esclarece aos membros do conselho que já entrou em 

tratativas com o conselheiro Guaracy Alves de Alcântara para atendimento de seu 

requerimento apresentado nesta reunião, com vistorias nas Unidades Escolares e 

atendimento ao conselheiro. O conselheiro Guaracy Alves de Alcântara manifesta 

aceitação e entendimento com a conselheira Cibele Machado perante os demais 

membros do Conselho Municipal de Educação. A Conselheira/Presidente Sandra 

Nascimento de Oliveira da Silva apresentou os requerimentos protocolizados junta à 

Secretaria Municipal de Educação números sete, onze, doze, do quatorze ao vinte e dois, 

todos de dois mil e vinte, com suas respectivas respostas para conhecimento dos 

conselheiros, não havendo questionamentos dos assuntos respondidos pela Secretaria 

Municipal de Educação, dar-se ciência ao conselheiro Guaracy Alves de Alcântara e 

arquiva-se ao referidos ofícios. Esclarecendo que o ofício número treze de dois mil e vinte 

encaminhado à Secretaria Municipal de Obras ainda não foi respondido, devendo ser 

reiterado. Em continuidade, a Conselheira/Presidente Sandra Nascimento de Oliveira da 

Silva propôs ao conselheiro Guaracy Alves de Alcântara assumir como segundo 

secretário da Mesa Diretora do Conselho, no entanto o conselheiro convidado declinou. A 

Conselheira/Presidente Sandra Nascimento de Oliveira da Silva indica que os há três 
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novos requerimentos (quadro de escala e proteção adequada das lâmpadas; limpeza e 

higienização das caixas d’água e corte de grama; e manutenções gerais das unidades) do 

Conselheiro Guaracy do Alves de Alcântara, entrarão na pauta para a próxima reunião 

ordinária do Conselho Municipal de Educação, devendo-se ser dirigidos aos órgãos 

competentes e reforça a importância de agendar reunião presencial do Conselho 

Municipal de Educação com todos os protocolos de segurança. Não havendo nada mais a 

tratar, encerramos a reunião e a presente ata, depois de redigida, lida e aprovada por 

todos, será encaminhada para o colhimento das assinaturas dos conselheiros presentes 

na sala on-line no link: pelo Google Meet link:meet.google.com/gvq-icfw-pmw. 

Caraguatatuba, 21 de outubro de 2020. 

https://meet.google.com/gvq-icfw-pmw?hs=122&authuser=2

